

## Santiago Creel seguirá como presidente de la Cámara de Diputados

Los presidentes de la Mesa Directiva y de la Jucopo de la Cámara de Diputados, Santiago Creel e Ignacio Mier respectivamente, zanjaron su diferendo por la prohibición del acceso a militares armados al salón de sesiones para rendir honores a la bandera el pasado 1° de febrero.

Creel asistió a su cita con los coordinadores parlamentarios para explicar su actuación y al final del encuentro se disipó la exigencia de Morena y del PT para remover al panista del cargo.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGy3NsiY5JQnnPc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212932&parld=75F18D3264FEE48F%212913&o=OneUp